

## Muhammadiyah Canangkan Kader Lingkungan

Senin, 23-12-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, BANTUL** – Majelis Lingkungan Hidup (MLH) Pimpinan Pusat Muhammadiyah berharap lebih kepada Hizbul Wathan sebagai kependuan dilain sisi dekat dengan alam juga menjadi kader lingkungan Muhammadiyah. Harapan ini kemudian dikukuhkan dalam sesi akhir Pelatihan Kader Lingkungan yang berlangsung di Unires UMY, pada Ahad (22/12).

Muhammad Nurcholis, Wakil Ketua Majelis Lingkungan Hidup PP Muhammadiyah berharap pasca pengukuhan ini kedepannya semua kader lingkungan Muhammadiyah dapat menerapkan apa yang sudah diberikan saat pelatihan dan kemudian dipraktekan dalam kehidupan sehari-hari

Tidak hanya itu, kader lingkungan Muhammadiyah dapat memberikan pencerahan terutama kepada generasi muda yang nantinya menjadi pemimpin di masa yang akan datang karena tugas *khalifah fil ard*.

“Menjaga lingkungan itu tidak hanya tugas mimpin sekarang tetapi memimpin masa mendatang. Untuk itulah maka pelatihan ini menjadi penting bagi generasi muda,” katanya.

Dan tak kalah pentingnya juga kata Nurcholis, kader lingkungan Muhamamdiyah dari Hizbul Wathan mampu menyampaikan pesan-pesan pentingnya menjaga lingkungan dan melaksanakan progam-progam yang berkaitan dengan kegiatan lingkungan di wilayahnya.

Dalam kesempatan ini pula Nurcholis memandu jalannya pengukuhan para kader lingkungan Muhammadiyah dari Hizbul Wathan untuk mengucapkan janji sebagai kader lingkungan yang berbunyi.

### *Janji kader Lingkungan*

*Kami kader lingkungan hidup Muhammadiyah berjanji:*

- 1. Menjadikan kependuan lingkungan sebagai bagian dari gaya hidup kami dalam keseharian*
- 2. Berperan aktif dalam penyebaran dan pemiasaan kepedulian lingkungan dimanapun berada*
- 3. Bersungguh-sungguh menjalankan tugas khalifah fil ardhi atau pemimpin di muka bumi sebagai penjaga lingkungan.*

*Semoga Allah merindhoi dan memudahkan langkah kami.*

Di akhir ucapan janji kader lingkungan Muhammadiyah Nurcholis turut serta menyematkan pin dan memberikan sertifikat kepada peserta sebagai bentuk tanda pengukuhannya sebagai kader lingkungan Muhammadiyah. **(Andi)**